

Erigirán Monumento al Padre de la Patria

Convocan a un concurso
a distintos escultores

El ingeniero Carlos M. Maruri, presidente del jurado que designó la Comisión Organizadora de los Festejos del Cincuentenario de la Independencia para juzgar los proyectos que se presenten al concurso

convocado al efecto, a fin de erigir un monumento al Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, en la Plaza de Armas, de su nombre, en La Habana, hace público, para general conocimiento de los artistas que tengan el propósito de participar en el mismo, que, venciendo el sábado 5 de septiembre el plazo de sesenta días que se señaló en la convocatoria, deben estar entregadas antes de las 12 m., del lunes día 7, la maqueta en yeso, a un tercio de tamaño de la estatua, y el detalle de la cabeza, al tamaño definitivo, acompañadas por una comunicación en que se exprese el nombre y dirección de su autor, según disponen las bases del concurso, en la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana, Palacio de Lombillo, Plaza de la Catedral, donde se les entregará el recibo correspondiente.

A partir del miércoles 9 serán expuestos en dicha oficina, los proyectos que se presenten, pudiendo ser visitados libremente por el público, de 9 a. m., a 12 y 30 p. m.

Excelsior, agosto 26/1953.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA